

年頭に当たって

新年明けまして おめでとうございます。

ご町内の皆様におかれましては、穏やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、平成最後の年明けとなり、5月からは令和元年になる記念すべき年でした。

又、12年に一度の「選挙が重なる年」や台風等自然災害の多い年でもあり、各種事業も天候に左右され、第4回朝市は中止し、町民運動会も終盤は中止したところです。

町民文化祭は直前の台風第21号による避難勧告の発令があり開催が危ぶまれましたが、幸い災害もなく、無事に開催することができました。

町内の皆さんのご協力を賜り、困難ではあっても活動を続けることが出来ました。改めてお礼申し上げます。

さて、令和2年を迎える協議会としては「これからも住み続けたいまち・戻って来たいと思うまちづくり」がテーマの「ふるさと未来づくり事業」を中心に、三大事業の展開や各部の活動に全力を注ぐ決意でございます。

町民の皆様のご多幸をお祈りし、併せて更なるご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和2年1月吉日

小久慈まちづくり協議会 会長 鹿 糜 勇

**小久慈小学校 5年生****収穫祭で餅つき**

12月3日小久慈小学校5年生42人が収穫祭で餅つきを行いました。米づくり体験学習で、春の代かき、田植えや稻刈りから脱穀まで行い収穫したもち米を、臼と杵を使って餅つきを行いました。ついた餅を自分達で丸め、きな粉やしょうゆなどで美味しいいただきました。

米づくり体験を振返る発表では、米づくりで学んだことやお世話になった方々への感謝を伝えました。

また、卒業する6年生に収穫したお米で作った「紅白まんじゅう」を贈ることにしています。



「ヨイショッ」のかけ声も!
餅つき体験をする児童達

**おかげさま
まちづくり通信 50号到達**

通信発行については、まちづくり協議会水上貴一初代会長のもと、平成22年各町内会より推薦の広報委員を中心に広報委員会を開き掲載記事などについて検討しながら発行を進めており、まちづくり協議会の取り組みや地域の情報を発信することで小久慈町民皆さんのご理解と協力をいただければと思います。

今後とも通信の発行を継続して参る所存です、地域の情報や話題等有りましたら各町内の広報委員までお寄せください、皆様のご協力を宜しくお願い致します。

尚、通信は行政連絡区長さんとの協力を得て、まちづくり協議会構成13町内会（滝・岩瀬張・横合・上日当・下日当・大沢田・秋葉・琥珀・上柏木・下柏木・幸町・日吉町・大平地区）約1,670世帯に配布、広報委員が地元企業、保育園や小・中学校等にもお届けしております。（広報委員長 大久保勝男）

第14回久慈市民体育大会 小久慈町2度目の総合優勝!

5月12日に開幕した久慈市民体育大会で、小久慈町は種目合計得点121点で、見事3年ぶり2度目の総合優勝を果たしました。ママさんバレー、ソフトテニス、バスケットボールの3種目優勝で2位の山形地区とはわずか4点差でした。これは、棄権した種目がなく、出場した選手や応援した皆さん協力のおかげだと思います。

今年度の市民体総合優勝は、まさに総合力の勝利だといえます。まずバスケットボールは、1回戦強敵河北と1ゴール差で勝利し、長内との決勝戦もわずか3点差でした。ママさんバレーやソフトテニスも対戦結果表からわかりますが、接戦を勝ち上がり優勝しました。最後まであきらめずがんばった勝利だということが良く分かります。

サッカー、ユニカル、ソフトボールの3位も健闘が光りますが、特にサッカーは準々決勝で山形にPK戦の末勝利しています。

バスケもサッカーも若い選手の参加が勝利に繋がることができたと思います。競技内に2種目あるゲートボールやソフトバレーは、2種目参加出来たことで種目の総合順位が上がりました。

各種目とも種目部長さんが選手集めに苦労されただと思います、本当にお疲れ様でした。

この優勝を町民みんなで祝うために、体育文化部主催で市民体総合優勝祝賀会を下記の日程で開催します。皆さんお誘い合わせの上多数参加して頂ければ有り難いです。

第14回久慈市民体育大会総合閉会**◇総合成績表◇**

順位	地区体協	得点
1	小久慈町	121点
2	山形地区	117点
3	河北	103点
4	長内	99点
5	大川町	91点

【表彰式記念写真】

総合閉会式で賞状を手にする佐々木会長（中央）と優勝カップを手にする大井事務局長（右3）

◇小久慈町の種目別成績◇

種目	成績	得点
ママさんバレー	1位	13点
ゲートボール	4位	10点
バトミントン	4位	8点
軟式野球	5位	7点
ソフトテニス	1位	13点
卓球	3位	9点
ソフトバレー	5位	9点
サッカー	3位	9点
ユニカル	3位	9点
ソフトボール	3位	9点
バスケットボール	1位	13点
パークゴルフ	2位	12点

久慈市民体育大会総合優勝祝賀会

- 日 時 令和 2 年 2 月 1 日（土）午後 6 時から
- 会 場 小久慈市民センター 2階研修室
- 参 加 費 1人 1,000円
- 参 加 申込み
 - 1月 21 日（火）までに、各競技種目の代表者に申し込むか、各町内会を通して申し込んで下さい。
- 問い合わせ先
 - 事務局；大井正信（自宅）電話・FAX 53-4716
 - または、小久慈市民センター（電話 59-3051、FAX 53-9664）

今年最後の朝市が大盛りに

皆さんのお応援で — 二年目の朝市成功裡に

10月13日（日）の朝市は、台風第19号の襲来により残念ながら中止になりました。11月3日（日）「今年最後の朝市」は曇り空でしたが、8時より地元企業様提供の「タマゴ・175パック」を先着順に配り、本部テント前では「甘酒の振るまい」を行いました。タマゴのプレゼントや寒空に熱い甘酒の振るまいはとても好評でした。

朝市は13店舗の出店で、新米や野菜、リンゴ、串餅、自家焙煎コーヒーなどお馴染みの出店があり、歴史民俗資料室も開館され「今年最後の朝市」は大賑わいです。

空を見上げると12羽のオオハクチョウが「朝市ご苦労さん」と滝ダムを目指して飛んで行きます。

早くも9時には完売する店もありました。9時30分には全店閉店となり、今年の朝市は無事に終了となりました。

約350名の皆さんにお出で頂きました。令和2年もよろしくお願いします。



朝市反省会 《交流と向上を目指し》

去年も出店者の皆さんと反省会を行いましたが、二年目となる今年も11月21日（木）に「令和元年度小久慈朝市反省会」を行いました。

反省会には「出店者」や「未来づくり各チームの出店者」（カフェチーム、小久慈焼チーム、体協等）、まちづくりスタッフ、地域づくり振興課、やませデザイン会議、市民センター等約40名が参加して開催されました。

冒頭、地域づくり振興課の四役課長より「朝市も2年目となり、活発な活動と皆さんと一緒に会して反省会が出来る素晴らしい会となった。出店者の皆様のご協力の賜であり、来年も楽しんで続けて欲しい」と挨拶がありました。

続いて今年の朝市の状況のDVDが上映されました。出店者の皆さんからは「朝市の全体像」は見えていない事から「こんなに並んで貢っているのか」等ビックリしていました。

反省会では、地域づくり振興課の司会進行で「良かった事・改善を要する事」を各出店者より報告して貢い、「開催週」、「イベント」、「店の場所」等、朝市チームで検討して改善を図ることとしました。

懇親会では、鹿糠まちづくり会長より挨拶があり、渡邊朝市チームリーダーのお礼の挨拶と乾杯で懇親会に入りました。

女性役員の皆さん手作りのオードブルや出店者の皆さんから漬け物や飲物の差し入れもあり、各テーブルを廻りながら、来年度の朝市の構想を語り合っていました。



内田睦美集落支援員より、映像を使っての朝市説明に注目する参加者

三大事業報告会を開催

12月11日（水）小久慈まちづくり協議会「三大事業」（敬老会・町民運動会・町民文化祭）の報告会を開催しました。

三大事業は、「お祝い、広告代、事業収入」等で運営され、協議会一般会計の支出は無いことから、総会でなく「報告会」として活動報告と決算報告を行っているものです。（総会には資料添付）

「敬老会」については、例年「9月第一土曜日」を行っていますが、選挙の年となり二週間遅れの15日に開催しました。

対象者 144名、役員やスタッフで総勢約220名の大敬老会です。

遠藤市長は「今日は市内14カ所で敬老会が開催されますが、小久慈が最初の訪問です」とご挨拶頂き、ステージでは9組のアトラクションが楽しませてくれました。「久しぶりに会った」「案内が来るのが楽しみ」「敬老会は楽しい」等参加者の声が報告されました。

「町民運動会」は昨年強風のため中止となり、今年は広告のお願いをせず開催しました。

種目の改善を行い、新種目を取り入れ楽しい運動会になりましたが、終盤では大雨となり、年代別リレーや閉会セレモニーは省略しました。しかしながら、各チームでは盛大な反省会が行われました。

「町民文化祭」は、10月25日（金）の会場準備に入る直前で台風第21号の襲来により「避難勧告・避難所開設指示」が出されました。

センターの使用が出来なくなり、「町民文化祭」の開催が危ぶまれる事態になりました。

幸い第21号では被害も無く、避難勧告も解除されセンターの使用も出来ることから、前日のみの準備で開催に漕ぎ着けました。

今年は第50回記念となり「コミュニティ補助金」による看板類の更新と念願のステージ幕が取り付けられました。

昼の部は閉会まで、大勢の皆さんのが来場があり、ステージ部門でも幅広いジャンルの発表があり楽しみました。

開催が危ぶまれただけに達成感のある文化祭になりました。

町民ママさん バレーボール 大会で交流！



令和第1回のママさんバレーボール大会が11月10日（日）小久慈市民センターで開催されました。

4チームが参加、リーグ戦で優勝を競い合い、柏木チームが3戦全勝で優勝を飾り、幸町の連覇にストップをかけました、2位 幸町、3位 岩瀬張、4位 下日当・秋葉チームとなりました。

試合では、好プレーや思わずプレーに歓声や笑い声が会場に響きわたり、プレーと交流を深める楽しいバレーボール大会となりました。

参加は一昨年の5チームから昨年と今大会は4チームと減少し、各チームとも選手の確保が課題になっており、今後はより多くの皆さんの参加で大会を盛り上げて行きたいものです。